

PABLO

BLESSURE INVISIBLE

"PABLO" AVEC PABLO BANFI, NADINE ET JEAN CLAUDE BANFI, MARIE SAILLET, THIBAUT TRAMEAU, ROMAIN BORDAS ET YANNICK BERTRAND

ÉCRIT ET RÉALISÉ PAR CLEMENT SIMON PRODUIT PAR CLEMENT SIMON CO PRODUIT PAR PABLO BANFI ET BAPTISTE MARTIN

IMAGES AÉRIENNES PAR BAPTISTE MARTIN ÉTALONNAGE ET MIXAGE SON PAR CLEMENT SIMON

Pablo Banfi, 22 ans, athlète de haut niveau en ski alpin, a intégré en 2023 l'équipe de France.

À la suite d'une nouvelle chute en mars 2023 lors d'une Coupe d'Europe, ayant entraîné une 3ème commotion cérébrale en l'espace de 5 ans, Pablo a développé un syndrome post commotionnel et est à l'arrêt total.

Clément Simon et Baptiste Martin ont décidé de réaliser un documentaire sur cette période de doutes, d'incertitudes et sur le chemin emprunté pour revenir à son meilleur niveau.

Les rencontres avec les médecins, neuro-spécialistes, proches ou encore préparateur physique et mental, mettent en évidence la complexité du syndrome post commotionnel. Cette complexité et le fait que l'imagerie médicale ne soit d'aucune aide, rend la tâche de l'entourage plus laborieuse.

Le manque de conscience des risques encourus par les athlètes et la difficulté qu'ils rencontrent pour s'accorder une pause, compliquent encore la détection et la prise en charge du syndrome.

Ils s'exposent à des risques importants ; chronicité des symptômes (migraines, vertiges, perte de mémoire...) pouvant aller jusqu'à un risque létal en cas de nouvelle chute.

Il y a encore trop peu d'informations disponibles à ce sujet, pour essayer de sensibiliser les coachs, futurs coachs, personnel médical, entourage et les sportifs eux même sur les risques et la gravité d'une telle blessure. Blessure qui touche de nombreux sportifs, dans des sports ou l'on ne l'aurait pas forcément imaginé (handball, football, vélo...)

Face à cette réalité, il était important pour nous d'essayer, à notre échelle, de mettre en lumière via ce documentaire, les implications de ce syndrome pour les athlètes et leur entourage, afin de susciter une prise de conscience et d'améliorer le soutien et la prévention dans le monde du sport.



PABLO
BLESSURE INVISIBLE

Univers visuel

Teaser vidéo

PABLO
BLESSURE INVISIBLE

Teaser

Depuis quelques années, la libération de la parole sur des sujets tabous tels que la blessure et la santé mentale représente un changement important. Pendant longtemps, ces sujets ont été entourés de stigmates et de silence, créant ainsi des barrières à la communication et à la compréhension.

En prenant position et en s'exprimant sur ces sujets, les athlètes contribuent à changer les mentalités et à déconstruire les préjugés. Ils montrent que parler de ses blessures physiques ou émotionnelles n'est pas synonyme de faiblesse, mais plutôt un signe de courage et de force. En partageant leurs histoires, ils ouvrent la voie à la compassion, à l'empathie et à un meilleur soutien pour ceux qui traversent des situations similaires.

Merci de votre attention



Clement Simon

contact@clementsimon.fr

06 34 98 76 25